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前回の例会 
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   2024年 2月 2日(金)第 2025回 

卓 話 「 へぇ～ こんなんできるん？！ 」 

卓話者   藤永 誉 会員 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い(２月度)  

  池永隆昭会員  藤永 誉会員   

辰 正博会員   池田茂雄会員 

  笹山 恭子様 

〇結婚記念祝い（２月度）  

  𠮷村博勝会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「入会の挨拶」 

2024年 2月 9日 第 2025号 

 

2024年 2月 9日(金)第 2026回 

卓 話  「 弁護士よもやま話 」 

卓話者    中川 澄 会員 

今週の歌  「 我らの生業 」 

「 雪の降る街を 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰(２月度)  

中田 学 会員（第２１回目） 

鶴 啓之 会員（第３回目） 

〇米山功労者表彰  

濵口正義会員 

･･･第 97回米山功労者メジャードナー 

米澤邦明会員･･･第 9回米山功労者 

池田茂雄会員･･･第 7回米山功労者  

〇ロータリー財団表彰 

  池田茂雄会員･･･ポール・ハリスフェロー⑦ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：𠮷村博勝 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

2024年 2月 16日(金)第 2027回 

【夜間例会】インフォーマルミーティング・ 

和田広美会員・藤永 誉会員 歓迎会  

１８：３０～ 於:南海グリル天兆閣別館 4F 

＜2月2日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             28名 
出席会員             19名 
欠席会員              9名 
準会員             1名 

  ゲスト              0名 
ビジター             0名 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

今週の歌 「 雪の降る街を 」 

雪の降る街を 雪の降る街を 

思い出だけが 通りすぎてゆく  

雪の降る街を 

遠い国から 落ちてくる 

この思い出を この思い出を 

いつの日か つつまん 

あたたかき 幸せの ほほえみ 



- 2 - 

 

 

 

 

「 へぇ～ こんなんできるん？！ 」 

藤永 誉 会員 

 

再入会をさせていただいてから、

早々の卓話ご拝命をいただきありが

とうございます。 

ものづくりか環境のお話となって

しまいますが、本日は、ものづくり

のお話をさせていただきます。 

皆さまお持ちのものでプラスチックでできた

製品が身の回りにたくさんあると思います。 

大概のプラスチック製品は金型に溶けたプラス

チックを流し込んで作る製法でできていると思

います。今回皆さんにご覧いただくものは、液

体のプラスチックに紫外線を当てて固める光造

形と言う製法です。 

液体プラスチックを 0.05 ミリずつ紫外線を当て

ていくわけです。形や大きさにもよりますが、

大きいものだと 15 時間とか、結構時間がかかり

ます。ただその間は何もせず、機械任せにでき

るので、他の仕事ができます。 

工業部品で言うと、金属を削って作る部品を実

際に作る前に、お客様との認識違いが無いよう

にするために、この光造形で形を作ってお客様

と打ち合わせをするために使います。 

最近のプリンターは、かなり精度が出ますので、

日用品等は出力したものを、アマゾンなどで販

売している人もいます。 

光造形で製造する前に、3D CADや CG (コンピュー

タグラフィックス)等のソフトを使ってプログラ

ム（モデル）を作ります。ここに大きなノウハ

ウが必要であり、重要な工程となります。 

液体プラスチックは、様々な種類があり、近年

では環境に配慮された植物由来のプラスチック

なども販売されております。今後も進化を続け

るであろう、この製法でものづくりをすること

の可能性を感じております。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 『美しい』は『正しい』につながる 」 

会長 笹山 悦夫 

  

 先日、羽生善治さん（昨年、日

本将棋連盟会長に就任）の文章を

読んでいて、「美しい」ということ

に、私の体験からふと思い当たる

ことがありました。 

 羽生さんは将棋について、次のように言って

います。「美しい手を指す、美しさを目指すこと

が、結果として正しい手を指すことにつながる」。

つまり「美しい」は、「正しい」につながると。 

私たちが美しいと感じるとき、それはそれなり

に合理性があり、なんらかの目的にかなってい

る。だから効率よく正しい解につながるんだと

いうことでしょう。美しいと感じる美意識（カ

ンともいえるのでしょうか？）は、とても重要

なことだと指摘されているのだと思います。 

 以前、私は自転車の趣味がありました。自転

車を安全・快適に利用するには、「正しく」「楽

しく」「美しく」自転車に乗ることがポイントで

す。 

 因みに、堺市における自転車の事故発生件数

（最近 6年間平均）は、約 970件／年、死傷者約

80 人／月で増加傾向にあり、コロナ禍後はその

傾向が一段と強まっています。 

自転車を安全・快適に利用するための3つのキー

ワードの「正しく」は、ルール・マナーを守る

こと。スマホを見ながらの運転や夜間の無灯火

はとても危険で、正しくありません。「楽しく」

は、自転車を単なる交通手段としてだけでなく、

自転車の様々な利点（健康、環境保護、レジャ

ーなど）を活用することで楽しさが倍増します。

「美しく」は、自転車に乗る姿勢、動作が適正

だということ。例えば、サドルの高さは、自転

車にまたがったとき、両足の爪先が地面につく

状態で、ハンドルを握ったときは上体が少し前

傾姿勢になる状態。これだけでもとてもスマー

トで美しく見えます。ペダルの足の位置は、土

踏まずと足指の間の足の最も広い部分に乗せ、

前方に押すように回転させると快適に美しい走

行ができるようになます。 

私の体験。自転車競技で全国優勝したアスリ

ートの後ろについて 30 キロ以上（自転車では高

速運転）のスピードで走行した時のことです。

そのアスリートの体は高速回転しているコマの

ようにパワーを発散し、体が振れることもなく

会長の時間   卓  話 
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その動きに全く無駄がない。その時、思わず

「美しい」と思いました。もちろん私はその真

逆でしたが。 

自転車を利用する上で「美しい」は、自転車の

安全・安心で、快適な利用促進につながるとと

もに、交通事故減少にもつながると思います。 

 

 

 

【親睦活動委員会】 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 綿谷伸一 

委  員 城岡、泉谷、米澤、北村、畑中、鶴、 

池永、奥原 

〇上半期活動報告 

(1) ビアパーティー 

令和５年８月５日(土)１７：００～ 

大阪マリオット都ホテル１９Ｆ 

 ＣＯＯＫＡ 

(2) 忘年家族会 

 令和５年１２月２３日（土） 

大阪マリオット都ホテル２０Ｆ 

(3) 親睦家族旅行 

 令和６年１月１９日（金） 

 兵庫県美方郡香美町へ（職業奉仕委員会、グ 

 ルメの会と共催） 

〇下半期計画 

(1) 最終例会  企画中 

 

【歩こう会】 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 綿谷・城岡・笹山 

〇上半期活動報告  

大阪環状線ウォーク自体が消滅し

ており、参加呼びかけに至らなかっ

た。 

〇下半期計画 

気候の良い時期に１０～１５キロ程度のウォ

ーキングを行い、途中、吉村会員にお願いして

出雲大社大阪分祠にお参りさせていただき、ウ

ォーキング終了後会食する企画を立てたい。 

 

 

（50音順） 

池田茂雄会員 藤永会員、卓話楽しみにしていま 

す。 

北村勝博会員 藤永先輩、卓話楽しみにしていま 

す。来週からタイに行ってきまー 

す。堺北ＲＣを宣伝してきますね。  

塩見 守会員 藤永会員、卓話楽しみにしており 

ます。 

奧原会員、先日はお付き合いいた 

だきありがとうございました。 

次回は12時に帰りましょうね！ 

嶽盛和三会員 藤永さん、入会早々卓話よろしく

お願いします。楽しみにしており

ます。 

鶴 啓之会員 藤永会員、今日の卓話めっちゃ楽 

しみです。 

中田 学会員 藤永会員本日の卓話たのしみです。 

平野祥之会員 藤永会員、卓話、たのしみにして 

いますよ。 

和田広美会員 藤永さん、具体的な部分や実演あ 

りの楽しい卓話ありがとうござい 

ました！！ 

            合計２３，０００円 

◇米山記念奨学会特別寄付 

  ･･･濵口正義会員、米澤邦明会員 

 

 

 

(1)例会場変更 及び  

「出羽海部屋」ちゃんこ会のご案内 

長いコロナ禍で4年ぶりとなりますが、お待ち

かね標記の会を下記の通りご案内いたします。 

先日は、別の日に変更とお知らせいたしました

が、3月10日より大阪春場所が始まりますので、

予定通り開催させていただくことになりました。 

ご案内がややこしくなり申し訳ありません。 

是非、ご家族・ご友人等お誘い合わせのうえ多

数のご参加をお待ちしております。 

          記 

日時： 令和６年３月 1日(金) 

場所： 祥雲寺（出羽海部屋 大阪場所宿舎） 

開始時間： 午後６時３０分（受付：６時～） 

会費：会員・ﾛー ﾀﾘー ﾌｧﾐﾘー  ４，０００円 

ご家族・ご友人  ３，０００円 

      小学生未満はご招待 

※準備の都合上 ２月２６日（月）までにご連

絡願います。 

※５０名限定のため早めにお申し込みください。 

※尚、3月 8日（金）の通常例会はこちらの「出 

羽海部屋」ちゃんこ会へ例会変更させていた 

だきます。 

※この3月1日（金）は、昼の通常例会もタイ王 

国 ノンケームＲＣメンバー6名が来会されま 

すので、開催します。昼も夜も例会あります。 

 

SAA報告 

 

時間 

 

第 2回クラブアッセンブリー(続) 
） 

 

時間 

 

幹事報告 

 

時間 
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第８回定例理事会 

2023-24 年度理事会構成メンバー  

笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、 

中川、鶴、北村、塩見、澤井、藤永  

（会計監事：池田）    

日時 ２０２４年２月２日（金）例会後 

場所 南海グリル天兆閣別館 4F ローズ  

議案       

１．1 月堺７ＲＣ連絡会について-報告  

 ・堺 7RC として、『堺まつり』への参加に 

ついて（堺東 RC）   

･･･一緒には難しいので検討する。  

 ・能登半島地震の支援について(堺おおい 

ずみ RC）    

･･･堺北は独自でするが、堺 7RC 全体で 

するのであれば検討する。  

２．堺ＲＣより 姉妹クラブの台中東南扶輪 

社より、堺市内のクラブで友好を締結希 

望の件 

 ・タイ王国 で姉妹クラブ、友好クラブを  

締結しているので辞退する。  

３．能登半島地震 支援について  

・畑中会員の紹介の一般社団法人 地域活 

性化プロジェクト縁 GIN 移動こども食堂 

に基金より支援する。後日、卓話をして 

いただき、報告書も提出していただく。 

- 承認     

４．3 月例会について    

3 月 1 日(金)通常例会 タイ ノンケームＲＣ 

より 6 名ビジター   

同日 夜間例会｢出羽海部屋ちゃんこ例会｣ 

3 月 8 日(金)⇒休会 3 月 1 日夜間例会分へ 

例会変更  ･･･以上すべて承認  

５．その他     

堺北 RC、社会保険関係等の代表者が現在   

坂田元会員の名義になっているので、 

現会長の笹山会員に変更する。  

  

  

１月度 堺７ＲＣ連絡会 議事録 

日時：令和６年１月１８日（木）16：30～ 

場所：アンジェリカ・ノートルダム   

ホスト：堺中ＲＣ 

＜議案＞ 

１. 大阪府・大阪市万博推進局 機運醸成部 地域 

連携担当課長・中村哲也様と参事・深澤剛様 

よりお願い（堺北RC） 

「大阪・関西万博」の機運醸成に向けたご協力の

お願い ※別紙資料添付 

さらなる機運醸成に向けて地域連携タスクホース

を設置し、府域全体で官民一体の取組みを展開し

ており、のぼりやポスターの掲出、チラシの配架

等、万博 PR について協力依頼。質問に対し、のぼ

り、ポスター、チラシ等は無料で提供。ロータリ

ー会員以外の企業に協力依頼していただくことも

可能との説明がある。 

各RC事務局にて賛同する会員の情報をまとめてい

ただき万博推進局地域連携担当へメールする。 

２. 堺 7RC として、『堺まつり』への参加について

（堺東RC） 

・堺RCではブースを紀陽銀行の駐車場で実施。狭 

いため効果が期待できない。山之口商店街で 

RCがブースを出していた。そこに７RCとして 

７ブース出せないか 

・７RCそれぞれが堺まつりに参画しているといっ 

たイメージで提案されたことを説明 

・大阪府警の音楽隊であれば場所の確保ができれ 

ば無料で出演可能。日程が合えば白バイ隊員の 

出演や子ども用制服の貸出等で写真撮影が可 

能。野球チームの堺シュライクスに依頼すれば 

ストラックアウト等のイベント開催が安価で可 

能 

・場所の確保が大事との意見があり、中RCから盲 

導犬チャリティーイベントの取組みを紹介 

・５月までには実施決定しないとブースやステー 

ジ等の手続きが間に合わない可能性あり 

 主に上記意見があり引き続き検討することとな 

る。 

３.  能登半島地震の支援について(堺おおいずみ RC） 

過去の支援活動の経験から官民一体で支援すれ 

ば一番効果が期待できる。今回堺市は輪島市への

支援が決定しているため、それに合わせた支援を

考えている。 

個別で支援することが決まっている場合は、そ

のまま実施することとし、堺７RC としても協力し

て実施する方向で検討。今後も支援は長期化する

と思われるため、具体的な支援方法を今後検討し

ていくこととする。 

＜案内事項＞ 

〇子ども家庭支援センター清心寮 リーフより預か 

った里親制度普及促進イベントのチラシ配布。 

里親啓発にご協力のお願い。（堺北RC） 

その他 

 

時間 

 

2月度奥様誕生祝い 代表 笹山悦夫会長 


